

Chers Congressistes,

La dernière fois que nous nous sommes réunis c'était il y a 4 ans à Rennes. Je suis contente de représenter le Syndicat Chimie Energie pour vivre et partager cet évènement avec vous. Il y a 4 ans, le Syndicat Chimie Energie avait fait une intervention assez critique à tel point que notre Fédération s'est sentie obligée de m'appeler pour comprendre le contenu de notre intervention. ~~Et que nous avons été~~

4 ans plus tard, nous avons appris la leçon. Alors, je commencerai par féliciter tous les militants de notre confédération pour le travail effectué. Nous saluons l'engagement de nos représentants au national, leurs sacrifices parfois, les heures accomplies au-delà du raisonnable, leur dévouement. Nous les remercions pour leur investissement afin de rendre meilleur le quotidien des salariés de toute la France.

Je tenais aussi à remercier au nom du Syndicat Chimie Energie Provence Corse, tous les salariés de notre confédération qui vivent comme nous, nos échecs et nos réussites mais qui une fois la nouvelle encaissée, rebondissent avec nous.

Le travail confédéral ne serait pas possible sans les salariés de la confédération, alors je vous demande quelques applaudissements pour eux. *ces travailleurs dans l'ombre Provence Corse*

Je tiens à préciser que le Syndicat Chimie Energie se sent très bien à la CFDT. Qu'il est même fier de contribuer à sa petite échelle à la réussite de la CFDT.

Cependant, un congrès confédéral n'est pas fait pour que nous nous gargarisons entre nous. Il est le lieu, où les personnes en responsabilité doivent être capables de dire et d'entendre certaines choses. Ce ne sont pas des critiques mais des axes de progrès, des pistes où nous attendons notre confédération.

Tout d'abord, le Syndicat Chimie Energie souhaite aborder le sujet du handicap, nous avons soumis un amendement pour que naisse une charte handicap CFDT, comme il existe celle contre la prévention des agissements sexistes et sexuels. Amendement non retenu, pourtant, il existe de vraies marges de manœuvres. Nos comportements au handicap dans le monde du syndicalisme est parfois pire que celui de certains employeurs. Rien n'est simple, mais une charte aurait permis de faire évoluer certains comportements. *Le travail doit être accessible à tous. Le SCEPC, tout au long de cette mandature ne se lassera pas d'en rappeler la nécessité.*

Ensuite, parlons retraite ! Notre Syndicat est défavorable à la baisse des droits de ses adhérents des régimes spéciaux. En effet, nos militants sont là pour défendre les droits des adhérents de leur section. Nos militants ont bien sur une ligne politique syndicale mais c'est de la pure schizophrénie que de leur demander de développer et en même temps promouvoir la baisse des droits des agents des Industries Électriques et Gazières. Tous nos adhérents ne sont pas calibrés pour comprendre et valider un tel principe...d'ailleurs c'est pour cela qu'ils sont simples adhérents et ne seront jamais militants. C'est à nous de nous les comprendre en tant que syndicalistes et pas l'inverse. Nous vivons dans un monde de plus en plus individualiste, d'ailleurs la confédération l'a compris, elle-même, ces dernières années en mettant en place des services individuels pour chacun de nos adhérents : réponse

** On nous dit que la clause grand-père permettra de garder nos droits, seuls les jeunes sont impactés - Mais nous sommes là surtout pour les jeunes !*

à la carte, formations en lignealors nos adhérents attendent plutôt que notre confédération gagne de nouveaux droits pour les salariés avec des retraites minables. Nous avons assez perdu de droits ces dernières années...il est temps d'inverser la tendance de tirer vers le haut les retraites du pays ~~au monde avec la meilleure productivité par salarié.~~ Nous comptons sur le prochain exécutif confédéral pour faire.

parce qu'on le vaut bien !!

Poursuivons avec l'éga-pro. Nous aimerions que notre confédération sorte de ce trompe l'œil qu'est l'écriture inclusive... Avez-vous déjà lu un texte de Proust avec la lecture inclusive ? Il y a tellement de choses qui sortent de leur sens avec cette écriture inclusive et pendant que nous sommes occupés avec ce trompe-l'œil...nous passons à côté de l'essentiel...les salaires, l'accès à certaines fonctions etc etc

si de Naval Pagnol

Notre énergie doit aller à l'essentiel

Enfin, pour finir nous n'attendons pas de réponse de la confédération à cette intervention, en effet, ~~nous ne souhaitons pas de réponse politique car nous sommes capables nous-mêmes de la faire.~~ Nos attentes sont ailleurs. Nous ne voulons pas de réponse, nous voulons être entendus et cela se traduit non par des mots mais par de l'action.

car

Bon congrès à tous,



➔ Nous souhaitons faire adhérer les jeunes. Commençons par nos enfants ! Mes enfants sont adhérents depuis l'âge de 22 ans ! Je vous invite à faire de même... on atteindra alors peut-être nos 10%